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RÍO GRANDE

USHUAIA

VIALIDAD PROVINCIAL PONE EN VALOR LA PISTA 
DE ATERRIZAJE

El Ministro de Finanzas Guillermo Fernández, destacó que se aumentó el básico 
en un 48%. “En lo que refiere al incremento general, representa un aumento anual 
superior al 50% para las y los agentes”, dijo.

NUEVA RECOMPOSICIÓN SALARIAL PARA AGENTES 
DE LA POLICÍA Y DEL SERVICIO PENITENCIARIO

Sólo en el Centro de Especialidades 
Médicas se atiende a más de 1600 
pacientes por mes. La gran canti-
dad de turnos otorgados respon-
den no sólo a atención primaria, 
sino de segundo nivel.

“Vialidad no va a tener un Aeropuerto, va a mantener una pista”, dijo el Presidente 
de Vialidad provincial, Edardo Sandri. Y negó que se hayan derivado 
fondos para el reacondicionamiento.

TRABAJADORES DE DIGITAL FUEGUINA Y SINDICATOS 
SE MOVILIZARON EN RÍO GRANDE
Los empleados se autoconvocaron en San Martín y Belgrano. Participaron 
Camioneros, SUTEF, ATE, metalúrgicos, Polo Obrero, y empleados 
de Garbarino. Ayer se cumplieron 90 días del conflicto.

AUMENTÓ LA 
DEMANDA EN LOS 
CENTROS MÉDICOS 
MUNICIPALES
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José Gómez es jubilado de la Caja de Previsión y afiliado a la OSEF. Habló 
sobre la situación de la farmacia y describió una situación que vivió sobre la 
compra de medicamentos.
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Para mantener sus actividades, 
una de productoras locales más 
emblemáticas recibió un crédito 
productivo de la Municipalidad, 
junto al Ministerio de Desarrollo 
Productivo de la 
Nación. 

NUEVO CRÉDITO 
PRODUCTIVO A UNA 
CERVECERÍA

“VEO QUE HAY UNA SOLUCIÓN, 
PERO NO SE QUIERE APLICAR”

CRISIS EN LA OSEF
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La Municipalidad de Ushuaia llevará adelante una nueva jornada de “Zoonosis Más Cerca” este viernes 6 de agosto en la 
sede del SAT, ubicada en avenida Malvinas Argentina N°20, entre la 9 y las 17 horas, donde se ofrecerán los servicios que 
brinda la Dirección de Zoonosis en forma gratuita. 

El Coordinador Territorial de Po-
líticas Sanitarias de la Municipalidad 
de Ushuaia, Lisandro Fonrradona 
contó que “estamos trabajando en 
forma conjunta con diferentes orga-
nizaciones de la sociedad civil, como 
en este caso el Sindicato Argentino de 
Televisión, que permite que llevemos 
adelante otra importante jornada de 
cuidado de animales de compañía 

ZOONOSIS ATIENDE HOY EN LA SEDE 
DEL SINDICATO DE TELEVISION

para facilitar el acceso a nuestros ser-
vicios a vecinos y vecinas de la ciudad; 
y el 20 agosto realizaremos otra jorna-
da junto a la Unión de Empleados de 
Justicia de la Nación, en su quincho 
ubicado en el barrio Ecológico”.

“A pedido del intendente Walter 
Vuoto continuamos con estas polí-
ticas públicas que acercan el área de 
Zoonosis a todos nuestros vecinos y 

USHUAIA

vecinas, facilitándoles la resolución 
del cuidado de sus animales de com-
pañía y el cumplimiento de todas las 
medidas de salud que se deben man-
tener”, explicó Fonrradona. “Des-
de el Estado municipal ponemos a 
disposición de nuestra comunidad, 
en los barrios, en todo el territorio, 
los servicios que tiene la Dirección, 
como así también estamos a dispo-

sición para responder a consultas e 
inquietudes sobre el cuidado de los 
animales”. 

Este viernes, en la sede del SAT se 
ofrecerá la vacuna antirrábica, entre-
garán antiparasitarios para felinos y 
canes, se realizará el registro y chipeo 
de animales de compañía y podrán 
obtener turnos para esterilización de 
perros y gatos.

RÍO GRANDE

EL MUNICIPIO Y EL 
AUTOMÓVIL CLUB FIRMAN 
CONVENIO POR UNA NUEVA 
AMBULANCIA

La misma estará presente para 
asistir al deporte motor de la ciudad 
hasta mayo de 2025. 

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Agencia Municipal de 
Deportes, Cultura y Juventud, firmó 
un convenio con el Automóvil Club 
de Río Grande por una ambulancia 
nueva.

En este sentido, el Gerente Eje-
cutivo de la Agencia Municipal de 
Deportes, Cultura y Juventud, Se-
bastián Bendaña, expresó que “la 
ambulancia ya está a disposición de 
los vecinos y vecinas desde el día de 
hoy”. 

“El convenio se firmó con Mónica 
Cobián, quien es presidenta del Au-
tomóvil Club de Río Grande. El mis-
mo se extiende hasta mayo de 2025, 
con lo cual se garantizará el servicio 

de la ambulancia para las pruebas 
de automovilismo, motociclismo y 
karting que se desarrolla en nuestra 
Ciudad”; detalló el funcionario.

Asimismo, Bendaña aseguró que 
“el Municipio podrá disponer de la 
ambulancia para eventos propios o 
eventos donde colabore y sea nece-
saria la asistencia médica”.

Por último, el Municipio de Río 
Grande agradece la predisposi-
ción del Automóvil Club porque “en 
cuanto ocurrió el accidente con la 
ambulancia anterior se pusieron a 
disposición, lo mismo con el área de 
salud y de transporte municipal que 
se encargaron de llevar adelante los 
papeles y cumplir con las reglamen-
taciones vigentes para hoy tener un 
servicio de ambulancia en el Munici-
pio”; concluyó Bendaña.

En el marco del Programa “Su-
mate a Participar en tu Barrio”, la 
Subsecretaría de Participación y 
Gestión Comunitaria de la Munici-
palidad junto a Atención al Vecino 
recorrieron el barrio Bahía Golon-
drina para conversar con los veci-
nos y vecinas sobre inquietudes y 
proyectos para el lugar. 

El subsecretario de Participación 
y Gestión Comunitaria, Christian 
Hervias contó que “seguimos traba-
jando en la tarea que nos encomen-
dó el intendente Walter Vuoto para 
que haya un espacio de escucha y 
trabajo contínuo con los vecinos de 
la ciudad”. 

Por eso, “ayer estuvimos con un 
grupo de vecinas que plantearon 
colocar reductores de velocidad en 
zonas específicas y el emplazamien-
to de una parte del cerco aledaño al 
sector del turbal en el barrio”.

 En sintonía con la campaña de 

limpieza y cuidado del ambiente 
que lleva adelante el municipio, 
“nos pidieron llevar campanas de 
reciclado al barrio, algo que sin lu-
gar a dudas, es muy positivo” obser-
vó el funcionario municipal. 

Indicó que “uno de los proyec-
tos comunitarios que plantearon 
fue la creación de un espacio de re-
creación para los niños y niñas del 
barrio, teniendo en cuenta que hay 
una calle que por su pronuncia-
da pendiente no es utilizada por el 
tránsito. Asique ahora será cuestión 
de analizar y coordinar con las dife-
rentes áreas, las oportunidades para 
avanzar con esta propuesta”.

Finalmente, Hervias agrade-
ció “la excelente predisposición 
de nuestros vecinos y vecinas para 
exponer sus propuestas, que nos 
permite mejorar la calidad de vida y 
generar comunidad en nuestra ciu-
dad”.

FUNCIONARIOS 
MUNICIPALES VISITARON A 
LOS VECINOS DEL BARRIO 
BAHÍA GOLONDRINA

USHUAIA
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Asimismo, adelantó que se trabaja 
para que la temporada de cruceros, 
“permita recuperar el turismo inter-
nacional que trae enormes beneficios 
al turismo y divisas al sector privado, 
que la ha pasado tan difícil en los últi-
mos tiempos”.

“Hemos tenido una muy buena 
temporada de nieve, un gran trabajo 
en los centros invernales, vemos en el 
centro de la ciudad las filas que hay 
para comprar en los comercios, por lo 
que el desafío es poder mantener este 
flujo de turistas, y extender del arribo 
de turistas todo lo que se pueda” des-
tacó Ferreyra. 

El funcionario explicó que actual-
mente Ushuaia está activa, “después 
del plan nacional de vacunación, de 
la situación epidemiológica estable 
de la ciudad, del aumento de los vue-
los y de la llegada de la nieve, factores 
que permitieron que tengamos una 
gran cantidad de turistas, lo cual nos 
alegra, sobre todo por el sector pri-
vado, que la venía pasando mal des-
de el inicio de la pandemia” y recalcó 
que desde el municipio “se brindarán 

DAVID FERREYRA: “LA TEMPORADA 
INVERNAL SUPERÓ LAS EXPECTATIVAS”

todas las herramientas para que  los 
comerciantes tengan la mejor tempo-
rada posible”.

“Necesitábamos reiniciar la ac-
tividad en la ciudad porque el año 
pasado con la pandemia se paralizó 
y todos pudimos tomar conciencia 
de la importancia del turismo para la 
actividad económica. Si pudiéramos 
sostener la temporada hasta media-
dos de septiembre, y promocionar el 
verano y la llegada de los cruceros, 

“La temporada transcurre mejorando las expectativas que teníamos en abril cuando salimos a promocionar el destino 
Ushuaia Nieve en el medio de la pandemia a todo el país”, aseguró el secretario de Turismo Municipal, David Ferreyra, en 
FM Artika y destacó que se viene trabajando para que “le podamos dar continuidad hasta marzo del próximo año, siempre 
que la situación sanitaria lo permita”. 

continuaremos hasta marzo para po-
der tener turismo todo el año, siem-
pre y cuando la pandemia lo permita”, 
destacó Ferreyra.

Asimismo, adelantó que “estamos 
trabajando para que con los cruce-
ros, vuelva el turismo internacional. 
Si bien muchas veces es un turismo 
de burbuja, hacia el futuro el desafío 
es que puedan quedarse más días. En 
eso estábamos trabajando cuando 
llegó la pandemia y frenó todo este 

tipo de actividades. Pero soy optimis-
ta, porque el turismo nacional y local 
permitió ir reactivando y con el arri-
bo del turismo internacional, vamos 
a tener una gran recuperación en la 
primavera y el verano”. 

“La definición en torno a la posibi-
lidad de pedir un pasaporte sanitario 
es competencia de la provincia. Actual-
mente se pide la declaración jurada por 
la aplicación Cuidar, una cobertura de 
salud que sirva para la provincia y un 
alojamiento registrado. En cuanto al 
turismo internacional, estamos vien-
do que se puede llegar a pedir la doble 
vacunación al turista, como ocurre en 
otros países; pero eso seguramente lo 
establecerá la Nación”, explicó el secre-
tario de Turismo municipal.

“Ni bien tengamos una definición 
sobre la apertura de fronteras, va-
mos a estar preparados para recibir 
al turista extranjero, que seguramen-
te vendrá masivamente porque el 
cambio les favorece y para nosotros 
es muy bueno poder contar con esas 
divisas en los comercios de Ushuaia”, 
finalizó Ferreyra.

USHUAIA
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ÚLTIMOS DÍAS PARA 
INSCRIBIRSE AL 
IDEATÓN 2021 RÍO 
GRANDE SOSTENIBLE

El Municipio, en conjunto con la 
Fundación YPF, invita a la comunidad 
riograndense, a ser parte del Ideatón 
2021 Río Grande Sostenible. Se trata 
de una jornada gratuita y abierta al 
público donde se trabajará colabora-
tivamente en la elaboración de pro-
yectos para construir una ciudad más 
sostenible.

El “Ideatón Río Grande Sostenible” 
se llevará adelante el próximo martes 
10 de agosto desde las 9 hasta las 17 
horas en el Espacio Joven RGA, ubica-
do en Bernardo O’Higgins 791.

A través de esta iniciativa, se pro-

mueve el diseño inclusivo, la integra-
ción del patrimonio cultural, la con-
vivencia, la movilidad sostenible y el 
cuidado del medio ambiente; con la 
incorporación de la perspectiva de gé-
nero en el diseño y criterios de susten-
tabilidad.

Los cupos son limitados y por orden 
de inscripción. Las y los interesados 
deberán completar el siguiente for-
mulario: https://ideatonfundacion-
ypf.com.ar/edicion-rio-grande/. 

Cabe aclarar que no es necesario 
tener conocimiento previo para par-
ticipar.

RÍO GRANDE

MÁQUINAS VIALES Y 
PERSONAL MUNICIPAL 
CONTINÚAN EL TRABAJO EN 
LAS CALLES DE RIPIO

Se trabaja intensamente para 
mantener las arterias que se ven 
afectadas por las precipitaciones y el 
clima propio de la estación invernal. 

Cabe destacar que las cuadrillas 
de servidores públicos municipales 
desarrollan los trabajos de manera 
permanente, con una importante 
flota de maquinarias.

En más de 250 cuadras de diver-
sos barrios se realiza aporte y conso-
lidación de suelo. Durante la sema-
na, el equipo de trabajo intensificó 

las labores en barrios de Margen Sur, 
Chacra 11, Islas Malvinas, Parque In-
dustrial y Barrio Norte.

Cabe destacar que el Municipio de 
Río Grande realiza este tipo de traba-
jos durante todo el año, reforzando los 
mismos en época otoñal e invernal.

Actualmente, son 4 retroexcava-
doras, 6 motoniveladoras, 5 camio-
nes y distintas cuadrillas integradas 
por más de 30 trabajadores munici-
pales que trabajan en jornadas de 12 
horas diarias.

El Municipio, a través de la Di-
rección de Cultura y Educación, 
informa que se encuentra inscri-
biendo a aquellos interesados/as en 
postularse a las becas municipales.

Conformada la comisión eva-
luadora con representantes del 
Concejo Deliberante y el Muni-
cipio de Tolhuin, por Ordenanza 
Municipal N°530, hasta el viernes 
13 de agosto se podrá solicitar in-
formación o inscribirse con el ob-

jetivo de brindar acompañamiento 
en la trayectoria educativa de los y 
las estudiantes.

La convocatoria está dirigida a 
estudiantes Universitarios, Tercia-
rios o de Posgrado de instituciones 
públicas o privadas nacionales.

Para más información acercarse 
a la Casa de la Cultura, ubicada en 
Lucas Bridges 350, o comunicarse 
por teléfono al 2901 575030, de lu-
nes a viernes de 8 a 15hs.

CONVOCATORIA A 
BECAS DEL MUNICIPIO 

TOLHUIN

RÍO GRANDE
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Será el 7 y 8 de agosto de 11 a 19 horas en el Polideportivo “Carlos Margalot”. Habrá carnicería, pollería, verdulería y artículos 
de limpieza a precios accesibles a toda la comunidad. Se trata de un trabajo articulado entre el Municipio de Río Grande y el 
Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación.

El Municipio de Río Grande, por 
medio de la Secretaría de Gestión 
Ciudadana, informa que este fin de 
semana se llevará adelante una nue-
va edición de “Mercado en tu barrio”.

Será el 7 y 8 de agosto desde las 11 
hasta las 19 horas en el Polideportivo 
“Carlos Margalot”, ubicado en Pre-
fectura Naval 670.

Habrá carnicería, pollería, ver-
dulería y artículos de limpieza; con 
productos de primera necesidad y 
precios accesibles a toda la comuni-
dad.

La subsecretaria de Participación 
Ciudadana, Susana Donatti, expresó 
que “este fin de semana continuare-
mos con el programa “Mercado en tu 
barrio”, el cual es un trabajo combi-
nado entre el Ministerio de Agricul-
tura, Ganadería y Pesa de la Nación y 
el Municipio de Río Grande, donde se 
trabaja para que los vecinos tengan 
la posibilidad de acceder a productos 
de primera necesidad a precios con-

ESTE FIN DE SEMANA HABRÁ UNA NUEVA 
EDICIÓN DE MERCADO EN TU BARRIO

RÍO GRANDE

venientes”.
“Hay toda una tarea para mejorar 

las condiciones de adquisición de los 
productos de la canasta básica fami-
liar. En ese sentido, el Municipio ha 
establecido un programa que desa-
rrolla mercados itinerantes en dis-
tintos puntos de la Ciudad”; detalló 
Donatti.

Además, agregó que, “este 7 y 8 
de agosto será en el Polideportivo 
“Carlos Margalot” de 11 a 19 horas y 
esperamos que durante esos 2 días 
los vecinos y vecinas puedan acer-
carse”.

“Continuamos trabajando articu-
ladamente con los comercios de la 
Ciudad distribuidos territorialmente 
y en una permanente colaboración 
entre el Ministerio de Desarrollo na-
cional y el Municipio de Río Grande 
para mejorar las condiciones de ac-
cesibilidad a los productos de prime-
ra necesidad para todos los vecinos y 
vecinas”; concluyó la funcionaria.
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CRISIS EN LA OSEF: “VEO QUE HAY UNA 
SOLUCIÓN, PERO NO SE QUIERE APLICAR”

Para analizar la situación de los 
y las afiliadas de OSEF respecto de 
la problemática que se vive con la 
farmacia, Fm Master’s entrevistó a 
Juan Carlos Gómez, quien mani-
festó su “tristeza, por ver las condi-
ciones en las que está hoy, cuando 
nosotros la vimos crecer.”

“Me duele en el alma tener que 
decir que está en juego nuestra sa-
lud, la salud mental de nosotros 
mismos, porque hay mucha gente 
que espera, que hace fila con este 
frío y somos gente grande”, dijo 
Gomez.

“Hay gente por la que podemos 
hacer algo, hay otras personas que 
no pueden hacer nada porque la 
edad y el físico no les da. Soy una 
persona que destacó lo convenien-
te, lo que está bien, pero también 
remarco lo que está mal a mi en-
tender. Me puedo equivocar, pero 
defiendo verdades relativas, no 
verdades absolutas como las de los 
dirigentes”, sostuvo.

El afiliado de OSEF advirtió que 
“veo que hay una solución, pero no 
se quiere aplicar. Hablé con traba-
jadores de la farmacia y algunos se 
quieren ir de ahí por su salud men-
tal. Ellos son los que ponen la cara 
para decir que no tiene tal remedio, 
que vuelvan más tarde. Es un tema 
tan grave que, con el tiempo, se van 
a dar cuenta de lo que están ha-
ciendo estos sindicalistas y el po-

José Gómez es jubilado de la Caja de Previsión Social y afiliado a la OSEF. Habló sobre perspectiva respecto a la situación 
que vive la farmacia de la obra social de la Provincia. También indicó que “estamos en paritarias, queremos que se destrabe 
la situación de OSEF. De los empleados que hay, 2 se quieren ir para cuidar su salud”.

der político”.
Gómez comentó que, durante 

una reunión con la Presidenta de 
OSEF se encontró con situaciones 
que nunca había vivido: “La Presi-
denta le pidió permiso al secretario 
general de ATE, Córdoba, para su-
plantar al que estaba trabajando en 
la farmacia y que habilite a uno que 
estaba en huelga de brazos caídos. 
Durante esa reunión, otro chico 

dijo muy livianamente, que tenía 
468 expedientes para el pago, que 
no se pueden pagar. Nosotros que-
damos atónitos.”

Además pidió que, en época de 
paritarias “queremos que se des-
trabe la situación de OSEF. De los 
empleados que hay, 2 se quieren 
ir para cuidar su salud. Por eso, si 
sos Gobierno y estas en paritarias 
conversen este tema, no les cuesta 

nada, hablando sin fanatismo se 
resuelven las cosas”.

Gómez fue consultado por su 
perspectiva respecto a la situación, 
y remarcó que “según los importes 
que nos hacen un descuento del 
2%, creo que no alcanza porque 
cuando compran los insumos y 
medicinas, lo hacen en dólares. Eso 
no figura en dólares, lo convierten 
a pesos y ahí está el despiole”.

“Es necesario que se ventilen es-
tas situaciones como ser la constante 
negativa ante los pedidos de medi-
camentos, es más grave cuando va 
una persona o familia a pedir medi-
camentos oncológicos y no hay”, se-
ñaló.

Y agregó: “Estamos muy pre-
ocupados, pero estamos activos. 
Muchos pensarán que estamos 
calladitos, pero no, estamos cons-
tantemente trabajando para el bien 
común de nuestros afiliados. Tam-
bién trabajo en conjunto con otras 
organizaciones como PAMI”.

“No somos de la OSEF, somos ju-
bilados y estamos todos en las mis-
mas condiciones, donde la cues-
tión es aprovechar las situaciones 
que nos brinda el Estado para tra-
bajar en conjunto y dejar las mez-
quindades políticas”, opinó.

“Hace unos días, discutía con 
unos legisladores y les planteaba 
para elaborar una Ley para que se 
declare bien esencial a las farma-
cias, con ello podemos discutir que 
la farmacia la manejamos todos los 
empleados del OSEF. Todo emplea-
do estatal es servidor público, ser-
vimos a la comunidad, para eso nos 
pagaron y nos pagan, donde algu-
nos podemos disfrutar del famoso 
jubileo”, concluyó.

OBRA SOCIAL
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HARRINGTON SE REUNIÓ 
CON REPRESENTANTES 
DE AMET 

El Intendente Daniel Harrington 
mantuvo un encuentro con repre-
sentantes de la Asociación del Magis-
terio de Enseñanza Técnica (AMET) 
donde se acordó trabajar de manera 
conjunta en apoyo a sus afiliados.

En primera instancia se habló 
acerca de la posibilidad de accesibili-
dad a la tierra para los afiliados y afi-
liadas del sindicato docente, y desde 
el gremio plantearon la posibilidad 
de radicarse en la localidad como 
gremio.

Además, se trató sobre la situa-
ción actual del sistema particular-
mente en Tolhuin, se visualizaron 
diferentes inconvenientes que gene-
ra el traslado de los y las docentes de 
otras ciudades a la ciudad mediterrá-

nea y la necesidad de contar con una 
supervisión escolar.

El Intendente tuvo oportunidad 
de interiorizarse acerca del proyec-
to que AMET presentó a la provincia 
para la instalación en Tolhuin de una 
escuela secundaria técnica, desde 
donde manifestó su apoyo y se com-
prometió a ponerse a disposición en 
todas las gestiones que el municipio 
pudiera hacer para que el proyecto se 
concrete. 

Desde el Ejecutivo señalaron que 
“mantener estos encuentros nos ayu-
da a conocer las necesidades de dife-
rentes sectores de nuestra sociedad, 
y avanzar firme en una gestión que 
ofrezca soluciones que nos incluya a 
todos y todas”.

“Vialidad no va a tener un Ae-
ropuerto, va a mantener una pista. 
Quien limpiaría la pista de Tolhuin? 
La tiene que limpiar vialidad, cui-
darla y mantenerla en condiciones, 
dijo Edardo Sandri, Presidente de 
Vialidad provincial.

El titular del ente respondió a 
las críticas sobre la incumbencia de 
Vialidad sobre la pista, que aún no 
está operativa: “El gobernador me 
dijo, Sandri hacete cargo vos de la 
pista y la ponemos en valor. Hace 

20 años que está tirada ahí y nuca 
se usó, tiene 1160 mts de longitud. 
Tenemos un caso parecido a la de 
Anillaco en los 90”.

“Si querés venir a aterrizar a esta 
pista tenés que hacer un sobrevuelo 
para despejar los caballos y arries-
garte a aterrizar porque los caba-
llos vuelven”, afirmó Sandri por FM 
Masters, y negó que se hayan deri-
vado fondos para el reacondiciona-
miento de la pista: “No recibimos 
nada, ni un peso”.

VIALIDAD PROVINCIAL 
PONE EN VALOR LA 
PISTA DE ATERRIZAJE 

TOLHUIN

EL PROGRAMA DE BECAS 
PROGRESAR REABRE 
SU INSCRIPCIÓN HASTA 
EL 31 DE AGOSTO

El Ministerio de Educación de la 
Nación informó la reapertura del plazo 
de  inscripciones a las Becas Progresar 
hasta el 31 de agosto inclusive. Se tra-
ta del Programa de Respaldo a los/las  
Estudiantes Argentinos/as que busca 
generar nuevas oportunidades de in-
clusión social a personas en situación 
de vulnerabilidad, con acciones inte-
gradas que permitan su capacitación e 
inserción laboral.

Para ello, las becas se dispondrán 
para las siguientes líneas: Nivel Su-
perior (terciaria y universitaria) Nivel 
obligatorio (primaria y secundaria).  En 
tanto, la inscripción a Progresar Traba-
jo continúa su curso hasta el 30 de no-

viembre.
La inscripción puede realizarse 

ingresando a la página argentina.gob.
ar/progresar o descargando la App 
Progresar+ desde Play Store. Quienes 
cumplan con los requisitos en esta 
segunda convocatoria percibirán 6 
cuotas, de agosto a enero. Los montos 
mensuales asignados, según línea de 
beca, son:

- Escuela Primaria y Secundaria: 
$3600

- Formación profesional: $3600
- Nivel universitario: desde $3600 

hasta $4600
- Nivel terciario: desde $3600 a $3800

UNTDF

TOLHUIN

EDICTO JUDICIAL 
El Juzgado Federal de Primera Instancia, con asiento en la ciudad de Río Grande, 
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a cargo de la Dra. 
Mariel E. Borruto –Jueza Federal -, Secretaría Civil a cargo del Dr. Ulises Ponce 
-Secretario Federal- hace saber que: SUAREZ CALVO, FERNELLY, Nacido/a el: 
20 de diciembre de 1978, en: Tibu – Colombia.-;Hijo/a de: Luis Avelino Suarez –
colombiano-, y de: Blanca Cecilia Calvo -colombiana-; de profesión u oficio: sacerdote, 
D.N.I. N° 95.559.748.- identificación en Colombia: 88.025.242; domiciliado en: Alberdi 
368 de Río Grande Tierra del Fuego A.e.I.A.S-. Ha solicitado la ciudadanía Argentina. 
Cualquier persona que conozca algún impedimento para la concesión del beneficio, 
podrá manifestarlo al Ministerio Público. Publíquese por dos (2) veces en un diario 
local en el término de quince (15) días. Río Grande, a los 19 días del mes de octubre 
de dos mil veinte. 
ULISES A. PONCE - SECRETARIO
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El ministro de Finanzas Públicas, Guillermo Fernández junto al jefe de la Policía Provincial, comisario Mayor, Jacinto Rolón 
destacaron el aumento alcanzado para el sector de seguridad que abarca a agentes de policía y del servicio penitenciario. 

Además participó el secretario de 
Representación Política de Gobierno, 
Federico Runín y la subsecretaria de 
Haberes y Estructura Salarial, Cecilia 
Rojo.

En ese sentido, el titular de la car-
tera económica precisó que “este 
acuerdo se enmarca en el Plan de Re-
cuperación del Salario que venimos 
implementando desde el día que asu-
mimos en 2019” entendiendo que “for-
talecer el salario básico, es una de las 
premisas de este Gobierno”.

Fernández explicó que “el incre-
mento salarial se expresa a través de un 
conjunto de medidas. Lo destacable es 
que aumentamos el salario básico en 
un 48%, e incorporamos una suma fija 
que percibían hace 14 años. Además, 
se elevó en 10 puntos porcentuales los 
títulos de grado”. En lo que refiere al 
incremento general, representa un au-
mento anual superior al 50% para las y 
los agentes. 

Ante esto, el Ministro evaluó que 
“nuestra decisión política es reconocer 
junto con el salario, la profesionaliza-
ción de todas y todos los trabajadores, 
y en este caso de las y los agentes”.

“El diálogo, la responsabilidad, el 

NUEVA RECOMPOSICIÓN SALARIAL PARA AGENTES 
DE POLICÍA Y DEL SERVICIO PENITENCIARIO 

respeto, y la comprensión del servicio 
tan esencial que prestan a la comuni-
dad, han sido la base de este acuerdo, 
porque entendemos que es el camino 
oportuno para mejorar la situación 
económica y laboral” consideró.

Por otra parte, detalló que como 
parte de las diversas acciones se creó 
“el adicional estado policial que es re-
munerativo, el cual reconoce que la 
Policía está a disposición aunque esté 
retirado y se estableció un nuevo es-
quema de recargos, lo cual no solo sig-
nifica una mejora salarial, sino en las 
condiciones de servicios y el bienestar 
de los agentes de la fuerza”.

De igual modo, se reconoció su 
labor mediante la conformación del 
ítem denominado “Compensación 

COVID-19”. En este caso, el Ministro 
evaluó que “es algo que se había acor-
dado y que lo hicimos efectivo por el 
trabajo preventivo, de concientiza-
ción y colaboración con otras áreas, 
que realizaron las y los agentes de las 
Fuerzas de Seguridad Provincial, en-
tendiendo que “han hecho un gran 
esfuerzo y con mucho compromiso su 
labor en la pandemia”.

A su vez, el titular de la cartera eco-
nómica adelantó que “próximamente 
se realizará la apertura de sobres para 
la incorporación de móviles para este 
semestre y renovar la flota vehicular de 
la Policía. Esto implicará una inversión 
cercana a los 42 millones de pesos”.

PROVINCIALES

CASTILLO PRESENTÓ LAS 
NUEVAS OFICINAS DE 
INTERVENCIÓN COMUNITARIA 
EN MARGEN SUR 

Lo hizo en el marco del acto de la 
firma de contratos para la ejecución de 
las obras de redes domiciliarias de gas, 
luego de recorrer las instalaciones de la 
nueva dependencia. Asimismo, presen-
tó al equipo técnico que se desempeña-
rá en la nueva oficina.

La Ministra de Obras y Servicios Pú-
blicos del Gobierno de Tierra del Fuego 
AIAS, Gabriela castillo, recorrió junto al 
Ministro de Finanzas Públicas, Guiller-
mo Fernández, al Secretario de Repre-
sentación Política del Gobierno, Federi-
co Runín. al Secretario de Coordinación 
Política, Walter Garay y al Secretario de 
Enlace de Gestión, Federico Giménez, 
las nuevas oficinas de Intervención Co-
munitaria ubicadas en Portolan 500 en 
la ciudad de Río Grande.

La flamante dependencia tiene el 
objetivo de mantener un contacto di-
recto y cercano con las y los vecinos, así 
como atender consultas e inquietudes 
durante la ejecución de obras.

Luego, durante el acto de firma de 
contratos para la ejecución de redes 

domiciliarias de gas, la funcionaria pre-
sentó al equipo técnico que se desem-
peñará en esa área.

“Estas nuevas oficinas van a ser el 
lugar de referencia donde cualquier ve-
cino o vecina va a encontrar a alguien 
del equipo que va a llevar adelante las 
obras de conexiones domiciliarias”, ex-
plicó Castillo.

Asimismo, añadió que “cuando 
creamos el área de Intervención Comu-
nitaria lo hicimos pensando que tenía 
que haber un área que se tenía que ocu-
par de las obras nuevas y otra área que 
tenía que ser más territorial, un área de 
encuentro con los vecinos, donde las y 
los inspectores caminen la calle”.

Finalmente, la funcionaria remarcó 
que “fortalecimos el equipo con perfi-
les que se han seleccionado por cono-
cimiento técnico, pero también por la 
condición de empatía, de poder encon-
trarse en el territorio, caminando entre 
los vecinos para acompañarlos y estar 
cerca de ellos ante cualquier duda o ne-
cesidad respecto de las obras”.

RÍO GRANDE
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CIRCULAR MODIFICATORIA N° 1/2021 - Licitación Pública N°07/2021

Expediente: E 63/2021 – LICITACIÓN PUBLICA N° 7/2021

Referencia: E-63/2021 – LICITACIÓN PÚBLICA N° 07/2021

De: DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA.
A: PROVEEDORES

POR MEDIO DE LA PRESENTE SE COMUNICA A TODOS LOS 
PROVEEDORES  QUE LA LICITACIÓN PRIVADA Nº 7/2021 
TRAMITADO BAJO EXPTE  DPE 63/2021  REFERENTE  A 
LA “ADQUISICIÓN DE MEDIDORES Y MATERIALES PARA 
CONEXIONES DE NUEVOS USUARIOS Y REPOSICIÓN DE STOCK 
USHUAIA-TOLHUIN”  QUE:

 SE ACLARA QUE DE ACUERDO AL ERROR EN EL TIPO DE 
LLAMADO A LICITACIÓN PARA LO DIFUNDIDO EN EL BOLETÍN 
OFICIAL, ES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 7/2021.
 
 SE PRORROGA LA FECHA DE APERTURA PARA EL DÍA 24/08/2021 
A LAS 12:00 HS.

La ministra Cubino, explicó que 
“estas obras posibilitarán la amplia-
ción de cobertura de la matrícula para 
la universalización de las salas de 3 y 4 
años que vamos a dar inicio ahora en 
este 2021”.

Las obras se han concretado con 
fondos nacionales a través del “Plan 
Nacional 3000 jardines” del Ministe-
rio de Educación de la Nación. “Es un 
gran desafío del trabajo en conjunto 
con Nación y desde el área de Infraes-
tructura Escolar, con quienes estamos 
desarrollando otros proyectos que 
implican ampliaciones de escuelas 
y colegios de Río Grande y Ushuaia”, 
mencionó Cubino al respecto.

Por su parte, el secretario de Ges-
tión Operativa y Logística, Mauricio 
Turdó mencionó que “esta obra se 
empezó a ejecutar en marzo del 2020 
en el marco de este año y medio de 
pandemia y en pocos días ya va a estar 
entregada para que pueda comenzar 
a funcionar la institución”.

Asimismo, Turdó destacó que 
“dentro de un mes más se estará rea-
lizando la entrega del jardín que está 
en el Barrio Malvinas de Ushuaia. Son 
obras que se han ejecutado a través 
de estos fondos nacionales y de la 
Unidad Coordinadora Provincial del 
Ministerio de Educación, por más de 
60 millones de pesos por cada uno de 
estos jardines”.

Por otro lado, Turdó explicó que 
se está trabajando en licitaciones y 
financiamientos para ampliaciones y 

FUNCIONARIOS PROVINCIALES RECORRIERON LOS 
JARDINES DE INFANTES PRÓXIMOS A INAUGURAR

reparaciones de diversas institucio-
nes educativas de la provincia.

“Desde el Ministerio de Educación 
de la provincia se viene trabajando 
con la Dirección General de Infraes-
tructura del Ministerio de Educación 
de la Nación también en otras obras 
de ampliaciones muy importantes 
como las de las Escuelas 42, 46, Padre 
Zink, Jardín 25 y 26 de la ciudad de Río 
Grande del Jardín 22 de Ushuaia, las 
cuales están en proceso para poder 
hacer el llamado a licitación”, expre-
só.

“Además esta semana se realizó 
la licitación de obras para la cons-
trucción del Jardín del Barrio de Ca-
mioneros en Río Grande” comentó 
el Secretario y detalló que “seguimos 

La Ministra de Educación, Analía Cubino, junto con el secretario de Educación, Pablo López Silva, el secretario de Gestión 
Operativa y Logística, Mauricio Turdó, la subsecretaria de Planeamiento, Norma Rosales y la subsecretaria de Gestión 
Educativa Zona Sur, Elida Rechi, realizaron la recorrida por la obra de los Jardines de Infantes de los Barrios Pipo y Malvinas 
de la ciudad de Ushuaia, próximas a su inauguración.

trabajando en otra línea de finan-
ciamiento con obras de refacciones 
menores,  como la refacción de la cis-
terna del Colegio Piedrabuena y tres 
obras más licitadas que muy pronto 
se empezarán a ejecutar, en la Escuela 
de San Sebastián y la Escuela del Lago, 
con modificaciones y mejoras de los 
tanques de servicios de agua, además 

del cambio de batería de baños de las 
Escuela Nº 2”.

“Tenemos otras presentaciones a 
la espera de la aprobación por parte 
de la Dirección General de Infraes-
tructura del Ministerio de Educación 
de la Nación, para poder seguir con 
todos los pasos administrativos y lici-
tar más obras”, concluyó Turdó.

USHUAIA
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NUEVO MANUAL INSTRUCTIVO SOBRE EL 
ROL DE LAS COOPERADORAS ESCOLARES 

Dicho documento cuenta con 
información útil sobre su confor-
mación, participación, seguimien-
to, fortalecimiento, administración 
y control entre otros factores, con 
el objetivo de acompañar desde la 
promoción y el incentivo para el 
desarrollo de nuevas Cooperadoras 
Escolares a nivel provincial, como 
también estimular la recuperación 
de las asociaciones que se han per-
dido, basado todo ello en la Ley 
Provincial N°1170/17 - “Educación: 
Régimen Jurídico, Cooperadoras 
Escolares en los Establecimientos 
Educativos Públicos y de Gestión 
Privada”.

Al respecto, la Subsecretaria 
de Gestión Educativa Zona Sur y 
miembro del Equipo de Coope-
radoras Escolares de la Provincia, 
Elida Rechi, mencionó que “desde 
el Ministerio de Educación celebra-
mos la creación de las Cooperado-
ras Escolares en la provincia, ya que 
están orientadas a colaborar con el 
mejoramiento integral de las Insti-
tuciones Educativas, buscando el 
beneficio de los y las estudiantes”.

Asimismo, la Subsecretaria co-
mentó que “luego de varios encuen-
tros con las familias y la comunidad 
para capacitar y acompañar durante 
el proceso de conformación, fuimos 

Desde el Ministerio de Educación de la provincia se ha impulsado un manual instructivo destinado a conocer el 
rol fundamental de las Cooperadoras Escolares dentro de la Comunidad Educativa. 

testigos de la entrega de la docu-
mentación requerida para consti-
tuir la personería jurídica de la Coo-
peradora Escolar de la Escuela N° 
34, donde la Inspección General de 
Justicia, ente regulador, recibió toda 
la documentación para otorgar el 
reconocimiento necesario”.

“Desde el equipo de Cooperado-
ras Escolares de la Provincia felici-
tamos a las familias, a las autorida-
des, a las y los docentes y a toda la 
comunidad por este gran paso en la 
construcción de una educación so-
lidaria y equitativa que promociona 
la igualdad, el compromiso y  el sen-
tido de pertenencia” destacó Rechi 

y agregó que “continuaremos  con 
el acompañamiento de cada una de 
las instituciones educativas desde 
la promoción y el incentivo para el 
desarrollo de nuevas Cooperadoras 
Escolares, como lo estipula la Ley 
Provincial N°1170/17 y la Ley Na-
cional de Cooperadoras Escolares 
26.759”.

Asimismo, desde el equipo de 
Cooperadoras Escolares de la Pro-
vincia, se invita a todos aquellos 
interesados a recibir asesoramiento 
sobre la conformación de las mis-
mas a comunicarse al 2901 631363 
y/o a través del correo electrónico 
cooperadorasescolares@tdf.edu.ar

EDUCACIÓN 
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Funcionarios provinciales, encabezados por el Jefe de Gabinete, se reunieron este miércoles con autoridades del Sindicato 
Argentino de Televisión (SATSAID) con el fin de alcanzar un acuerdo para el segundo semestre con los trabajadores del sector.

Del encuentro participaron el mi-
nistro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, 
y responsables del área, en tanto por 
el lado del gremio, estuvieron pre-

GOBIERNO Y EL SATSAID COMENZARON 
EL DIÁLOGO DE RECOMPOSICIÓN 
SALARIAL PARA EL SEGUNDO SEMESTRE

sentes su secretario general, Horacio 
Arreceygor y el secretario de Interior, 
Horacio Dri.

El objetivo de la reunión fue es-

cuchar y buscar puntos de encuentro 
en cuanto al sector, como así tam-
bién las inquietudes del sindicato en 
el marco del Plan de recuperación 
del Salario.

En ese sentido, Agustín Tita desta-
có la actitud y el trabajo coordinado 
“que venimos llevando adelante jun-
to el Sindicato”, considerando que 
“una de las prioridades de nuestra 
gestión este continuar con el plan 
anual de recuperación del salario que 
viene llevando adelante el Ministerio 
de Finanzas Públicas, encabezado 
por Guillermo Fernández” señaló.  

De igual modo en los próximos 
días “comenzaremos con las reunio-
nes de tipo técnico que tienen que 
ver con los puntos en coincidencia 
y con los pasos que lleven a una re-
cuperación salarial, en el contexto de 
las posibilidades económicas finan-
cieras de la Provincia”.

Tita destacó la “decisión política” 
de la gestión de Gustavo Melella, que 
“es mejorar el ingreso de cada uno de 
los trabajadores y trabajadoras. Lo es-
tamos haciendo con los distintos sec-
tores de la administración pública en 

este segundo semestre. Entendemos 
la realidad compleja que se vive en el 
país y también en nuestra provincia”.

“La premisa del Gobernador es 
seguir trabajando y consolidando 
este programa anual de recuperación 
del trabajo y el salario, que comenzó 
apenas asumimos en el 2019, en el 
marco de mesas de diálogo y parita-
rias” aseguró.

A su turno, Horacio Arreceygor 
destacó la predisposición del Go-
bierno de Tierra del Fuego “para en-
contrar los caminos que conduzcan 
a una auténtica mejora del sueldo de 
las y los trabajadores”.

“Venimos trabajando juntos en 
una mesa de diálogo para que entre 
las partes lleguemos a una mejora sa-
larial. De nuestra parte le hemos ma-
nifestado al Gobierno la necesidad de 
una recuperación del poder adquisiti-
vo de los sueldos y afortunadamente, 
en ese aspecto hay coincidencias, más 
allá de la necesidad de profundizar el 
diálogo para la regularización de las 
escalas salariales de nuestra activi-
dad. Por ese camino estamos yendo” 
remarcó el titular del SATSAID.

PROVINCIALES

“UNA DE LAS PRIORIDADES 
DE NUESTRA GESTIÓN ESTE 
CONTINUAR CON EL PLAN 
ANUAL DE RECUPERACIÓN 
DEL SALARIO QUE VIENE 
LLEVANDO ADELANTE EL 
MINISTERIO DE FINANZAS 
PÚBLICAS, ENCABEZADO 

POR GUILLERMO 
FERNÁNDEZ” SEñALÓ 

AGUSTÍN TITA

El Ministerio de Desarrollo Hu-
mano, a través de la Dirección Pro-
vincial de Capacitación Continua, 
invita a la comunidad a participar 
del taller ‘La violencia digital tam-
bién es violencia. Frenemos la vio-
lencia de género, también en In-
ternet’, este lunes 9 de agosto a las 
17:00.

El encuentro se realizará de ma-
nera virtual a través de la platafor-
ma Zoom, no requiere inscripción 
previa y se otorgarán certificados 
de participación. Está destinado a la 
comunidad en general, profesiona-
les, docentes y familias. 

Desde el área de Capacitación 
Continua, manifestaron que el ta-
ller tiene como objetivo abordar 
los distintos tipos de violencia que 
sufren las mujeres en los espacios 
digitales, a través de un enfoque 
de género y perspectiva de dere-

chos, así como repasar estrategias, 
canales de denuncia y experien-
cias.

Los temas que se tratarán en el 
recorrido de la charla serán: defini-
ción de violencia de género; violen-
cia de género en entornos digitales: 
principales características; tipos de 
violencia de género digital: vigilan-
cia, acoso, sextorsión, amenazas, 
recepción y difusión de imágenes 
íntimas sin consentimiento, robo y 
difusión de información personal, 
discurso de odio machista; análisis 
de los diversos tipos de violencia; 
consejos de prevención y denuncia 
de casos; líneas de ayuda y espacio 
para consultas.

Para participar, las y los interesa-
dos deberán ingresar el 9 de agosto 
a las 17:00 a la reunión de Zoom, 
a través del link https://us02web.
zoom.us/j/82315205407.

SE LLEVARÁ A CABO EL 
TALLER “LA VIOLENCIA 
DIGITAL TAMBIÉN ES 
VIOLENCIA” ABIERTO A 
LA TODA LA COMUNIDAD

PROVINCIALES

HORACIO ARRECEYGOR 
DESTACÓ LA 

PREDISPOSICIÓN DEL 
GOBIERNO DE TIERRA 

DEL FUEGO “PARA 
ENCONTRAR LOS CAMINOS 

QUE CONDUZCAN A UNA 
AUTÉNTICA MEJORA DEL 

SUELDO DE LAS Y LOS 
TRABAJADORES”.
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La Municipalidad de Ushuaia inició el taller de orientación vocacional dirigido a jóvenes de la ciudad que se encuentran 
cursando su último año de colegio secundario y requirieron el acompañamiento para la toma de decisión sobre sus próximos 
aprendizajes y elecciones personales. 

La secretaria de Cultura y Educa-
ción, María José Calderón participó 
junto a la diputada Carolina Yutrovic 
de la primera reunión grupal, luego 
de las entrevistas individuales que 
realizaron con las psicopedagogas. 
La visita de la diputada sirvió de 
oportunidad para que pueda com-
partir su experiencia como una de 
las primeras mujeres de su promo-
ción en haber tenido un título téc-
nico en su Salta natal, y los desafíos 
que le implicó que se lo reconocie-
ran en la fábrica en la que trabajó 
por tantos años, luego de su arribo 
a la provincia. 

“Este es uno de los talleres más 
importantes que realizamos y que 
dirige la Lic. Ayelen Inostroza dirigi-
do a las y los jóvenes que tienen que 
decidir qué quieren hacer al finali-
zar sus estudios secundarios. Acom-
pañarlos es muy importante y sobre 
todo después de este año y medio 
de pandemia que fue tan difícil para 
todo el mundo”, explicó Calderón.

La Secretaria de Cultura de la 
ciudad dio la bienvenida a los chi-

COMENZÓ EL TALLER DE ORIENTACIÓN 
VOCACIONAL DE LA MUNICIPALIDAD 

cos y chicas que participan del ta-
ller y aseguró que “fue el primer 
encuentro grupal, donde pudimos 
poner en común nuestras propias 

USHUAIA

experiencias, nuestras propias bús-
quedas, nuestras vocaciones, lo que 
queríamos y el camino que transita-
mos, tanto la diputada Yutrovic, la 

subsecretaria María Belén Molina 
como en mi propio caso, brindando 
el acompañamiento para que ex-
ploren sus propios caminos y herra-
mientas”.

“Es prioritario en las políticas 
públicas que lleva adelante nuestro 
intendente Walter Vuoto realizar ac-
ciones que contengan y acompañen 
a las y los jóvenes en esto tan impor-
tante como decidir qué quieren ha-
cer en sus vidas y sobre todo hacerlo 
en este contexto de pandemia, que 
fue tan difícil desde el comienzo del 
2020”, contó Calderón.

“Fue realmente un encuentro 
muy interesante, muy lindo, que 
permitió compartir las experiencias; 
la diputada Yutrovic expuso las dis-
tintas políticas nacionales que están 
presentes para reforzar el acom-
pañamiento como el PROGRESAR, 
el EGRESAR, ahora el programa TE 
SUMO; cómo se contiene a las Ju-
ventudes y cómo se priorizan las 
políticas públicas para hacer efecti-
vo ese acompañamiento”, concluyó 
Calderón.

Una de las principales y más em-
blemáticas cervecerías de nuestra 
provincia y con más de 20 años en el 
mercado local, la cervecería Beagle, 
recibió un crédito productivo de la 
Municipalidad junto al Ministerio 
de Desarrollo Productivo de la Na-
ción, para mantener sus actividades 
en el marco del difícil contexto eco-
nómico producto de la pandemia. 

En referencia al crédito pro-
ductivo recibido, el titular de la fir-
ma, Javier Losada, agradeció “las 
gestiones que la Municipalidad de 
Ushuaia llevó adelante para poder 
obtener esta importante ayuda eco-
nómica, que nos permitió poder 
seguir adelante y darle continuidad 
a los más de 20 puestos de trabajo 
directos”. 

“La continuidad laboral de la 
empresa, también genera otros tan-
tos puestos de trabajo indirectos y 
compras a proveedores locales, es 
una cadena que impacta en la eco-
nomía en su conjunto. Sin esta ayu-
da, hubiera sido muy difícil  haber 
podido continuar con la empresa”, 
valoró Losada.

Por su parte, el subsecretario 
de Desarrollo Económico del mu-
nicipio,  Gustavo Ventura, destacó 
que “desde la municipalidad de 
Ushuaia, por medio de los créditos 
productivos con el Ministerio de 
Desarrollo Productivo del gobierno 
nacional, pudimos dar auxilio a esta 
importante PYME de nuestra ciu-
dad que se encontraba en una difícil 
situación”.

LA MUNICIPALIDAD ENTREGÓ 
NUEVO CRÉDITO PRODUCTIVO 
A LA CERVECERÍA BEAGLE

USHUAIA
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RÍO GRANDE

La Salud municipal afronta un incremento exponencial de la demanda en lo que va del 2021. Los Centros de Salud Municipales 
absorben el vasto requerimiento de vecinos y vecinas en asistencia médica, tanto primaria como de segundo nivel. Sólo en el 
Centro de Especialidades Médicas, se atiende a más de 1600 pacientes por mes.

A raíz de ello, la secretaria de 
Salud del Municipio, Dra. Eugenia 
Cóccaro, resaltó que “desde el inicio 
de la pandemia, ha sido prioridad 
para el equipo dar respuesta a todos 
los vecinos y vecinas en la demanda 
de atención médica y de acceso al 
sistema de salud público”, al tiempo 
que destacó “la mirada sanitarista 
del Intendente para maximizar los 
recursos, extendiendo el espectro 
de atención para afrontar este im-
portante crecimiento de la demanda 
que se ha dado en la ciudad”. 

“La demanda de los médicos se 
duplicó en los últimos meses”, con-
tinuó la funcionaria, y detalló que 
sólo en el Centro de Especialidades 
Médicas, se atiende a más de 1600 
vecinos por mes, y explicó que se 
trata de “una asistencia importan-
te, sabiendo que el Municipio está 
implicado principalmente en la 
Atención Primaria, y gran parte de 
los turnos otorgados responden a lo 
que es asistencia de segundo nivel”. 

Cabe destacar que los números 
de asistencias del Centro de Espe-

AUMENTÓ LA DEMANDA EN LOS CENTROS 
MÉDICOS MUNICIPALES

cialidades Médicas, se suman a la 
importante demanda existente en 
cada Centro Municipal de Salud 
ubicados en Chacra II, Chacra XIII y 

Margen Sur. “Sabemos la necesidad 
de la población, lo vemos y lo traba-
jamos a diario, es tan amplia la de-
manda que se dificulta a la hora de 

otorgar turnos, debido a la situación 
que atraviesa la ciudad por la pan-
demia, crece la demanda de los ve-
cinos en atención médica y lo cana-
lizan en los espacios municipales”, 
resaltó. 

La secretaria de Salud explicó 
que el recurso municipal es finito en 
comparación al recurso con el que 
cuenta la Provincia a los fines de 
brindar atención, “nuestra prioridad 
como Municipio es estar abocados 
a lo que es atención primaria y pre-
vención en salud, a pesar de ello es-
tamos trabajando fuertemente para 
poder satisfacer la demanda en todo 
lo que es especialidades”, concluyó.  

Finalmente, se destaca que el 
Sistema de Salud Municipal ofrece 
actualmente una larga serie de es-
pecialidades, tales como Cardiolo-
gía, Endocrinología, Dermatología; 
Gastroenterología, Otorrinolaringo-
logía, Neumonología, Neurología, 
Oncología, Psicología, Oftalmología; 
Ecografías generales, Ginecológicas 
y Obstétricas, Nutrición y Fonoau-
diología.

CONTINÚAN ABIERTAS LAS 
JORNADAS DE HISOPADOS 
EN LA BASE NAVAL

La coordinadora de Epidemio-
logía de la Municipalidad de Us-
huaia, Dra. Adriana Basombrío, 
destacó el trabajo que se viene 
llevando adelante por el personal 
de Salud municipal para la detec-
ción de casos de COVID-19, en el 
Gimnasio de la Base Naval todos 
los martes y jueves de 14 a 16 h. 

Estos operativos de hisopa-
dos comenzaron con la puesta en 
marcha del Programa Nacional 
Detectar en 2020, primero casa 
por casa, luego en distintos pun-
tos masivos de la ciudad, y desde 
hace unos meses en la Base Naval. 
Esto permitió optimizar las accio-
nes de prevención, ya que a partir 
de los testeos masivos “comenza-

mos a aislar los casos positivos y a 
cortar la cadena de contagios, y a 
realizar un seguimiento de los pa-
cientes”, destacó Basombrío. 

La epidemióloga recordó que “el 
trabajo en el marco del Programa 
Nacional Detectar comenzó en oc-
tubre de 2020,  en la ciudad, luego 
de la primera capacitación que se 
realizó desde Nación para formar 
a este equipo de profesionales de 
la Municipalidad. Luego esto se fue 
replicando en el resto del personal 
municipal”. 

Basombrío observó que “a fines 
del año pasado el porcentaje de po-
sitividad de las muestras superó el 
60%, luego bajó en torno al 30% y 
en las últimas jornadas se mantiene 

en un 10% del total”. Explicó que “si 
bien hay días en los que el porcentaje 
asciende, este jueves tuvimos un por-
centaje menor, ya que hubo un solo 
caso positivo sobre 19 muestras”.

Por último, la encargada de Epi-
demiología apuntó que es “muy im-
portante que aquellas personas que 

hayan tenido contacto estrecho 
o que tengan sospecha de conta-
gio, puedan realizarse el hisopado 
para tomar las medidas de preven-
ción. La Municipalidad va a seguir 
trabajando en el gimnasio de la 
Base Naval los días martes y jueves 
de 14 a 16 horas”.

USHUAIA
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TRABAJADORES DE DIGITAL FUEGUINA Y 
SINDICATOS SE MOVILIZARON EN RÍO GRANDE

Respaldados por la Unión 
Obrera Metalúrgica Seccional Río 
Grande, el Sindicato de Camione-
ros, ATE Seccional Río Grande, el 
Centro de Empleados de Comer-
cio, SUTEF y el Polo Obrero; traba-
jadores de las firmas Digital Fue-
guina y Tecnosur realizaron una 
nueva convocatoria en San Martín 
y Belgrano con el objetivo de visi-
bilizar la continuidad del conflicto 
y la situación de abandono de par-
te de la empresa.

Los empleados cumplieron, 
este jueves, 90 días de permanen-
cia en la planta sin cobrar sus res-
pectivos salarios y en total incer-
tidumbre respecto del futuro de la 
empresa.

“Lamentablemente hoy se 
cumple 90 días que estamos en la 
calle. Somos 300 familias con 300 
realidades diferentes, algunos un 
poco mejor y otros peor pero es 
una mezcla de sentimientos y pro-
blemáticas que cada día se hace 
más difícil”, explicó Marcos Gon-
zález, referente de los trabajado-
res.

“Hubo reuniones para negociar 
el fasón de Newsan por un mes y 
medio o dos meses pero no es una 
solución de raíz porque no se pa-
garía la deuda ni a largo plazo para 
trabajar.

Realmente queremos que esto 
se movilice para que la clase po-
lítica dé una respuesta, no solo 
por el fason sino también por los 
diferentes problemas que hay con 

Los empleados se autoconvocaron en San Martín y Belgrano para reclamar que “la clase política dé una respuesta” 
ante la ausencia de la firma electrónica. Ayer se cumplieron 90 días del conflicto.

GREMIALES

las empresas de Tierra del Fuego”, 
reclamó.

El breve acto realizado en el 
monumento consistió en la lectu-
ra de un documento que reflejó la 
preocupante situación de los em-
pleados pertenecientes a UOM, 

ASIMRA, Angus Catering y el sec-
tor de limpieza, entre otros.

De momento los trabajadores 
subsisten con la venta de produc-
tos de panificación (churros y ras-
paditas), aunque aseguraron que 
las ventas se redujeron con el co-

rrer de las semanas.
Cabe recordar que los direc-

tivos de la empresa tendrían in-
tenciones de concretar una venta 
completa del Grupo Garbarino 
aunque esos rumores aún no se 
tradujeron en hechos concretos.
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SE REALIZÓ UN NUEVO OPERATIVO “GOBIERNO EN 
TU BARRIO”  

Las entidades presentes del 
Gobierno provincial fueron el 
Ministerio de Desarrollo Huma-
no, la Secretaría de Represen-
tación Política del Gobierno, el 
Ministerio de Educación, Cultu-
ra, Ciencia y Tecnología, la Se-
cretaría de Promoción Territo-
rial, la Secretaría de Deportes y 
Juventud, el Ministerio de Obras 
y Servicios Públicos, el Ministe-
rio de Finanzas, el Ministerio de 
Trabajo y Formación Laboral, el 
Ministerio de Gobierno, Justicia 
y Derechos Humanos, la Legisla-
tura Provincial y el Concejo Deli-
berante de Río Grande . Por parte 
del Gobierno Nacional fueron el 
Centro de Referencia del Minis-
terio de Desarrollo Social de la 
Nación en Tierra del Fuego AIAS, 
el Ente Nacional de Comunica-
ciones y la Agencia Nacional de 
Discapacidad.

En dicho operativo las distin-
tas áreas del Estado atendieron a 
vecinos y vecinas del barrio con-
sultas sobre la Tarjeta Alimentar, 
Monotributo Social, Certificado 

El Gobierno de Tierra del Fuego, junto a entidades del Gobierno Nacional, realizó un nuevo operativo “Gobierno en tu barrio” 
en el Club Sportivo de la ciudad de Río Grande.

ESTE SÁBADO SE PODRÁ 
VISITAR LA EXPONIñEZ

La Municipalidad de Us-
huaia, a través de la Secretaría 
de Políticas Sociales, Sanitarias 
y Derechos Humanos, impulsará 
el día sábado 8 de agosto, entre 
las 14 y 19 horas, la Expo Niñez 
en el Gimnasio del Colegio Don 
Bosco. La secretaria de Políticas 
Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos, Sabrina Marcucci, ex-
plicó que el evento “contará con 
espectáculos de artistas locales, 
juegos, stand de emprendedores 
y una merienda para compar-
tir”.

La iniciativa, derivada del pro-
grama Emprendiendo el Futuro, 
está enmarcada en el mes de las 
infancias, buscando agasajar a 
los niños y niñas en su mes de 
celebración. Del evento partici-
parán distintos espectáculos con 
artistas locales, musicalización y 
juegos, así como la presencia de 
la Kermesse “La Vida es una Son-
risa”.

A su vez, el espacio contará 
con diversos stands de empren-
dedores y emprendedoras lo-
cales, que expondrán a precios 
accesibles juguetes artesanales 
y ecológicos, brindando a las fa-
milias de la ciudad la oportuni-

dad de adquirir el regalo para sus 
hijos e hijas. Marcucci recalcó 
que “este tipo de iniciativas nos 
permiten impulsar las ventas de 
nuestros artesanos y emprende-
dores y son parte del programa 
integral de medidas que lleva 
adelante el intendente Walter 
Vuoto para la recuperación eco-
nómica de nuestros vecinos y ve-
cinas”.

La Expo Niñez, a realizarse 
en el Gimnasio del Colegio Don 
Bosco ubicado en la Avenida 
Maipú al 800, también tendrá 
un espacio destinado para com-
partir una merienda con cho-
colate caliente y torta fritas. La 
coordinadora de Economía So-
cial, Graciela Navarro, recordó 
que se encuentra en vigencia la 
Ordenanza Municipal N° 5.582, 
que prohíbe la venta y uso de 
cubiertos, platos, vasos, sorbe-
tes y envases descartables. “Le 
recordamos a los vecinos y ve-
cinas la importancia de traer su 
propia taza para disfrutar de la 
merienda. Esperamos una bue-
na concurrencia y que las y los 
más chicos puedan disfrutar de 
las actividades que tenemos pla-
neadas”.

Único de Discapacidad (CUD), 
Pensión por discapacidad y para 
personas trasplantadas o en lista 

de espera y símbolo internacio-
nal de acceso, Reclamos sobre 
deficiencia de servicios de telefo-
nía móvil e internet y Prestación 
Básica Universal (Tarifa Social), 
Programa Materno Infantil (en-
trega de Vitamina D), programas 
de Desarrollo Humano (Redsol, 
Cuidemos la Mesa Fueguina y Tar-
jeta para la Comunidad Celíaca), 
programas de Cultura, programas 
de Educación, Becas Progresar, 
Egresar y Progresar Trabajo, Pro-
gramas de Juventud, promoción y 
protección de los derechos de las 
mujeres y diversidades, asesora-
miento en promoción y preven-
ción de los Derechos Humanos, 
programas de empleo (capacita-
ciones en oficio y entrenamiento 
laboral), defensa de los y las con-
sumidores, asesoramiento para 
inscripción de comercios, con-
sultas por la Tarjeta Solidaridad, 
consultas al Concejo Deliberante 
de Río Grande, consultas a la Le-
gislatura, turnos para la vacuna-
ción contra el Covid-19 para ma-
yores de 18 años con o sin factores 
de riesgo y preinscripción para la 
vacunación contra el Covid-19 
para Adolescentes de 12 a 17 años 
con factores de riesgo.

El referente en Tierra del Fue-
go del Ministerio de Desarrollo 
Social de la Nación, Homero Cy-
mes, comentó sobre el operativo: 
“hemos tenido más de 300 con-
sultas en el Club Sportivo entre 
todos los organismos presentes, 
lo que demuestra la importancia 
del Gobierno en tu Barrio para los 
vecinos y vecinas. Para nuestro 
Ministerio es imprescindible este 
tipo de dispositivos para acercar-
les los programas a toda la comu-

nidad de la mejor forma posible. 
Agradecemos a los distintos or-
ganismos que se van sumando en 
cada nuevo operativo, destacan-
do la labor de gestión articulada 
de los distintos entes que ya nos 
conforman”.

A su vez, Daniela Soria, la se-
cretaria de Desarrollo Humano 
zona norte, agregó: “Esta nueva 
jornada del operativo el Gobier-
no en tu barrio ha mostrado la 
necesidad que existía de generar 
este tipo de herramientas que nos 
permitieran acercar las políticas 
públicas a las vecinas y vecinos, 
e inspira a reforzar y avanzar en 
este tipo de trabajo de manera 
articulada no solo con los orga-
nismos nacionales y provinciales, 
sino además con los poderes le-
gislativos provinciales y munici-
pales”.

La funcionaria agregó: “El Go-
bierno en tu barrio viene a plan-
tear un nuevo modo de trabajo 
que la ciudadanía ha recibido de 
manera positiva. Agradecemos al 
Club Sportivo por haber cedido el 
espacio para poder llevar adelante 
esta jornada”.

Finalmente, Federico Gimé-
nez, secretario de Enlace de Ges-
tión de la provincia dijo: “Este 
operativo en cada edición nueva 
va creciendo agregándose aún 
mas áreas, permitiéndonos arti-
cular mejor el trabajo de gestión 
y mejorar el acercamiento de po-
líticas públicas a distintas partes 
de la provincia. Tenemos como 
objetivo brindar todas las herra-
mientas posibles del estado a la 
mayor cantidad de vecinos y veci-
nas para que puedan mejorar su 
calidad de vida”.

RÍO GRANDE

USHUAIA
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Con una intervención artística callejera, se solicitarán que se adhiera a la ley nacional.

Por Silvana Minue-Este miérco-
les, la Mesa de Autoconvocades por 
la inclusión laboral de la comunidad 
LGTBIQ realizará el pedido formal 
a los legisladores y legisladoras pro-
vincial de adhesión la ley nacional 
N’ 27636 de Promoción del acceso 
al empleo formal para las personas 
Travestis, Transexuales y Transgene-
ro “Diana Sacayan Lohana Berkins”. 
La convocatoria es para las 11 horas 
en el edificio de los Bloques legislati-
vos e invitan a apoyar la iniciativa ya 
que si el clima acompaña habrá un 
show.

“Autoconvocades” es constituida 
por personas de varias organizacio-
nes desde lo sindical apoyan SUTEF 
Disidente, ATE Verde, ATSA mientras 
que desde lo civil se encuentran Red 
Diversa Positiva, Red Sorora, la UNT-
DF, la subsecretaria de Diversidad y 
también concentra a partidos po-
líticos como el PSP, entre otros que 
impulsan la adhesión provincial de 
la normativa nacional. Se presentará 
un documento con el pedido formal 
de que la Provincia adhiera lo más 
rápido posible ya que así se amplían 
las oportunidades y mejoran la cali-

dad de vida de estas personas.
La ley de Promoción del acceso al 

empleo formal para personas traves-
tis, transexuales y transgénero “Dia-
na Sacayan- Lohana Berkins” esta-
blece que el Estado debe contratar al 
menos el 1 por ciento de la dotación 
de la administración pública, en to-
das las modalidades de contratación 
regular vigentes.

Las claves de la ley
El Cupo laboral trans, sancionado 

el 24 de junio, obtuvo 55 votos a fa-
vor y 1 en contra, mientras seis legis-

PEDIRÁN ADHESIÓN A LA “LEY DIANA SACAYAN-
LOHANA BERKINS”

VON DER THUSEN Y CAMPOS BUSCAN 
POTENCIAR EL DESARROLLO DE LAS 
HUERTAS COMUNITARIAS

El presidente del Concejo Delibe-
rante, Raúl von der Thusen y el con-
cejal Walter Campos trabajan en dife-
rentes iniciativas relacionadas con la 
posibilidad de potenciar las huertas 
comunitarias y generar herramientas 
para que este sector de la producción 
local pueda fortalecer su emprendi-
miento. Ambas iniciativas apuntan a 
la sustentabilidad alimentaria de la 
ciudad.

Los Concejales Raúl von der Thu-
sen y Walter Campos presentaron 
diferentes iniciativas, que son anali-
zadas en las respectivas comisiones 
de trabajo para fortalecer las huertas 
comunitarias. Ambos ediles esperan 
también sumar los aportes del Mu-
nicipio para que ambas iniciativas se 
conviertan en herramientas prove-
chosas para los productores.

En lo referente al presidente del 
Concejo Deliberante propone la crea-
ción del Programa “Huertas Comuni-
tarias” y que las mismas se proyecten 
en zonas verdes o terrenos baldíos 
bajo la órbita de la Secretaría de De-
sarrollo Económico y Ambiente.

La propuesta busca “fomentar e 
incentivar a la población la produc-
ción de alimentos, alentando la cul-
tura del trabajo sobre técnicas sus-
tentables de cultivos a fin de lograr 
alimentos sanos, frescos y orgánicos”.

Y propone crear “la inscripción 
Municipal de zonas verdes o terrenos 
baldíos para el uso de huertas comu-
nitarias” y el Municipio deberá hacer 
el acompañamiento, asistencia y ca-
pacitaciones necesarias para la pro-
ducción de cultivos y desarrollo de las 
huertas.

Además propone “crear el Registro 
de Familias Voluntarias para la pro-
ducción de huertas comunitarias”.

Centro de Capacitación Agroeco-
lógico Municipal -Huertas y Granjas- 
Comunitarias

Mientras tanto el Concejal Walter 
Campos propone la creación de un 
espacio de capacitación que también 
sugiere contar con espacios para la 
generación de huertas y granjas de 
uso comunitario.

El objetivo del mencionado Cen-
tro de Capacitación es “fomentar; 
instruir y facilitar y facilitar el acceso, 
de la comunidad a una producción 
segura y de calidad y promover la pro-
ducción desde un abordaje integral y 
obtener el máximo potencial de los 
animales de granja, y una concienti-
zación saludable y soberana”.

Y además faculta al Poder Ejecuti-
vo a suscribir convenios con institu-
ciones afines y organismos naciona-
les y provinciales para llevar adelante 
la propuesta y potenciar la misma.

SOCIEDAD

ladores decidieron abstenerse.
La iniciativa fue apoyada por el 

Frente de Todos y sus aliados, en 
tanto que el bloque de Juntos por el 
Cambio votó dividido: el cordobés 
Ernesto Martínez lo hizo por la nega-
tiva, mientras que Roberto Basualdo 
(San Juan), Julio Cobos (Mendoza), 
Silvia Elías de Pérez(Tucumán), Lau-
ra Rodríguez Machado (Córdoba), 
Humberto Schiavoni (Misiones) y 
María Belén Tapia (Santa Cruz) se 
abstuvieron.

Además del cupo mencionado, 
el proyecto dice también que “a los 

efectos de garantizar la igualdad 
real de oportunidades, el requisito 
de terminalidad educativa no puede 
resultar un obstáculo para el ingreso 
y permanencia en el empleo en los 
términos de la presente Ley”.

También sostiene que para ga-
rantizar el ingreso y permanencia en 
el empleo no podrán ser valorados 
los antecedentes contravencionales 
de las/os postulantes, que resulten 
irrelevantes para el acceso al puesto 
laboral, y no podrán representar un 
obstáculo para el ingreso y perma-
nencia en el empleo considerando 
la particular situación de vulnerabi-
lidad de este colectivo.

Otro de los puntos dice que “los 
organismos comprendidos en la pre-
sente ley deben promover acciones 
tendientes a la sensibilización con 
perspectiva de género y de diversi-
dad sexual en los ámbitos laborales.”

La nueva ley prevé incentivos 
para el sector privado que contrate 
personal trans al tomarse como pago 
a cuenta de impuestos nacionales y 
ese beneficio se extiende a un año y 
a dos en el caso de las pequeñas em-
presas.

RÍO GRANDE
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La Federación de Básquet de Tierra del Fuego anunció que este fin de semana se llevará adelante la final del certamen local de 
Ushuaia, en el marco del Torneo Aniversario de la institución. El domingo, desde las 18:00, en el Ana Giró, el juego decisivo.

Por Esteban Parovel.- La Federa-
ción de Básquet de Tierra del Fuego 
anunció que este domingo, desde las 
18:00, en las instalaciones del gim-
nasio Profesora Ana Verónica Giró, 
del barrio 245 Viviendas, de la capital 
provincial; se desplegará el partido 
final que determinará al campeón 
de Primera División del básquetbol 
ushuaiense. En tanto, que se dio a co-
nocer que un día antes, serán las dos 
semifinales, en idéntico escenario.

La confirmación de las semifina-
les se desplegará mañana a partir de 
las 18:00. En primer turno se medirán 
Club de Amigos Negro y Repatriados; 
en tanto que a las 20:00, los que se 
alistarán para saltar a la cancha serán 
Colegio del Sur Azul y Club de Ami-
gos Blanco. De estos cruces sabatinos 
saldrán los dos finalistas que se en-
frentarán para dirimir el campeonato 

local.
Tras las refacciones efectuadas en 

el piso por el Gobierno de Tierra del 
Fuego en el gimnasio, desde la sema-
na pasada retomaron los partidos de 
la Federación en el reducto de las 245 
Viviendas. 

“Nos preparamos con los dos 
equipos para poder jugar la final. 
Uno, es el más competitivo, que es el 
Negro, cuyo objetivo es poder ganar 
el provincial; y el otro, el Blanco, que 
tiene a los juveniles haciendo su ex-
periencia en Primera, y que va gana-
do rodaje y volumen de juego”, apun-
tó Luciano Rodríguez, entrenador de 
Club de Amigos, que aspira a arribar 
con los dos elencos al choque por el 
campeonato.

“En un primer momento era po-
der volver a competir tras la pande-
mia, ahora buscamos mayor compe-

EL BÁSQUET USHUAIENSE CIERRA EL TORNEO DE MAYORES
DEPORTES

HOY HABRÁ TESTEOS 
VOLUNTARIOS EN MARGEN SUR

EL REPUDIO DEL MUNICIPIO POR 
LOS SEIS PERROS ENVENENADOS

Las Secretarías de Salud y de 
Gestión Ciudadana del Muni-
cipio de Río Grande informan a 
los vecinos y vecinas, que este 
viernes 6 de agosto se realiza-
rá una nueva jornada de testeos 
voluntarios de Covid-19. En esta 
oportunidad será en el Gimnasio 
Municipal de Margen Sur (Wons-
ka 490), desde las 10 hasta las 12 
horas.

El despliegue de este opera-
tivo de testeos masivos busca 
identificar casos positivos para 
cortar la cadena de contagios. 
Cabe destacar que los testeos se 
realizan mediante test de hiso-
pado de antígenos, para identifi-

La municipalidad de Tolhuin 
emitió un comunicado de repudio, 
luego del hallazgo de seis perros 
muertos por intoxicación.

“Desde el Municipio, nos adhe-
rimos a lo expresado por la Organi-
zación Patitas Tolhuin repudiando 
fuertemente los hechos gravísimos 
ocurridos en nuestra ciudad, donde 
fueron encontrados 6 perros muer-
tos por intoxicación.

Frente a la problemática de ani-
males sueltos que atravesamos, sa-
bemos perfectamente que esta NO 

car la infección de Covid en ca-
sos donde haya sintomatología 
como fiebre igual o mayor a 37.5; 
dolor de garganta; dificultad 
respiratoria; pérdida de olfato o 
gusto; dolor de cabeza; diarrea 
y/o vómitos; o bien que el pa-
ciente haya tenido un contacto 
estrecho con algún caso positivo 
de Covid-19.

Es requisito indispensable 
concurrir con Documento Na-
cional de Identidad. Se puede 
asistir tanto en auto como ca-
minando, y se recomienda a los 
asistentes seguir las indicaciones 
del personal a cargo del operati-
vo para evitar aglomeraciones.

ES LA SOLUCIÓN.
La mejor manera de resolverlo es 

haciéndonos cargo, como dueños y 
también como vecinos y vecinas, de 
la responsabilidad que nos toca.

Mantengamos una convivencia 
armónica, fomentemos la tenencia 
responsable, no dejemos nuestros 
animales sueltos, usemos cerco, co-
rredera, collar y/o correa.

Cuidemos la salud de nuestras 
mascotas y las de los demás.

La solución está entre todos y to-
das.”

RÍO GRANDE TOLHUIN

tencia de fuste con los equipos de Río 
Grande. Esto se dará paso a paso, pri-
mero intentaremos plasmar adentro 
de la cancha todo lo trabajado”, men-
cionó el entrenador aurinegro con el 
entusiasmo lógico por estar en víspe-
ras de una nueva definición local. 

Por último, el Cone Rodríguez 
afirmó que el Negro tiene un com-
promiso más accesible que el equipo 
juvenil y aseveró que “los chicos se 
van a enfrentar ante un gran rival con 

mucha experiencia como Colegio 
del Sur, esperamos estar a la altura y 
poder explotar nuestras cualidades. 
En el partido con ellos en Colegio, no 
nos entraron los lanzamientos de tres 
puntos y eso nos condicionó; éste lo 
tenemos que ganar corriendo, por 
la frescura y velocidad de los juveni-
les, pero a la vez aprovechar la altura 
abajo del aro”, expresó Rodríguez, en 
la radiografía previa a las semifinales 
del certamen ushuaiense.
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EL FIN DE UNA ERA: BARCELONA SE QUEDARÍA 
SIN EL MEJOR DE LA HISTORIA 

Para sorpresa de la toltalidad del 
fútbol mundial. Barcelona anunció 
que Lionel Messi dejará de perte-
necer a la institución porque no 
pueden cumplir con su contrato. 
El jugador más representativo de 
la historia del club catalán se mar-
charía de sus filas tras cumplirse 
su contrato, que según detalla un 
comunicado especial del club, a 
raíz de “obstáculos económicos 
y estructurales” impuestos por la 
liga española de fútbol para la re-
novación de su contrato. Messi te-
nía todo acordado para firmar un 
nuevo vínculo por cinco años con 
el club, pero los requisitos finan-
cieros que exige la Liga no pudie-
ron ser resueltos por la dirigencia 
catalana.

El mejor jugador del mundo y re-
ciente campeón de la Copa América 
con Argentina quedó libre el pasado 
30 de junio y por primera vez en su 
carrera vestiría la camiseta de otro 
club. En el comunicado oficial, ade-
más, Barcelona informó que “a pesar 
de haber llegado a un acuerdo” con 
Messi para la renovación del contra-
to, el mismo no se pudo formalizar 
“debido a obstáculos económicos y 
estructurales” impuesto por la nor-
mativa de LaLiga española.

“Ante esta situación, Lionel Mes-

si no continuará ligado al FC Bar-
celona. Las dos partes lamentan 
profundamente que finalmente no 
se puedan cumplir los deseos tanto 
del jugador como del Club”, agregó 
el club catalán.

“El Barça quiere agradecer de 
todo corazón la aportación del ju-
gador al engrandecimiento de la 
institución y le desea lo mejor en 
su vida personal y profesional”, ce-
rró el breve texto de Barcelona para 
despedir al máximo ídolo del club, 
a solo 20 días de cumplirse un año 
del famoso “burofax”, la historia de 

Lionel Messi dejará el Barcelona después de 16 años, anunció el club en un comunicado, a raíz de “obstáculos económicos 
y estructurales” impuestos por la liga española de fútbol para la renovación de su contrato. Messi tenía todo acordado 
para firmar un nuevo vínculo por cinco años con el club, pero los requisitos financieros que exige la Liga no pudieron ser 
resueltos por la dirigencia catalana.

Messi y Barcelona parece que final-
mente llegó a su fin después de 16 
años como profesional. 

En el plano personal, el rosa-
rino jugó 778 partidos, convirtió 
672 goles y brindó 305 asistencias. 
Además, durante su carrera en Bar-
celona ganó seis balones de Oro al 
mejor jugador del Mundo. Y en lo 
colectivo, el “10” conquistó diez li-
gas de España, siete Copa del Rey, 
siete Supercopa de España, cuatro 
Liga de Campeones de Europa, tres 
Supercopa de Europa y tres Mundial 
de Clubes.

Cuando parecía que todo se en-
caminaba al anuncio de un nuevo 
vínculo, Barcelona confirmó que 
no podrá cumplir con el acuerdo y 
anunció la salida del futbolista más 
influyente de la historia del club.

Conferencia de prensa
El presidente del club Barcelona, 

Joan Laporta, dará una conferencia 
de prensa luego de anunciarse la sa-
lida de Lionel Messi de la institución 
por el impedimento del ‘fair play’ fi-
nanciero de LaLiga de España. El di-
rectivo comparecerá desde las 6.00 
(hora de Argentina) en el Auditori 
1899 del Camp Nou.

Laporta explicó en reiteradas 
ocasiones su deseo de que el rosa-
rino continúe en el club ‘blaugrana’ 
y también le apuntó a Javier Tebas, 
presidente de LaLiga, y le pidió 
“comprensión” para mantener al 
mejor futbolista del mundo dentro 
de la competición.

La Liga de España sufrió en los 
últimos años las partidas del portu-
gués Cristiano Ronaldo (Juventus, 
Italia), del español Sergio Ramos 
(PSG, Francia), del brasileño Ney-
mar (PSG, Francia), Andrés Iniesta 
(Japón) y el retiro de Xavi Hernán-
dez, entre otras figuras que le dieron 
de lleno al nivel del torneo.

HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

DEPORTES

No se detenga y empiece a canalizar 
sus ambiciones en cualquiera de los 
senderos que se abran ante sus ojos. 
Hágalo de manera tranquila y verá los 
buenos frutos.

Mantenga el equilibrio ante las 
situaciones que enfrente, ya que vivirá 
un período donde las emociones 
estarán desordenadas. Piense bien 
antes de actuar.

Comprenda que los cambios 
siempre conducen a un nuevo 
aprendizaje. Etapa para generar una 
transformación total en su vida y 
animarse a cosas nuevas.

Aprenda que cuando empiece algo, 
debe enfocar sus energías en un solo 
objetivo por vez. Trate de no dispersar 
las fuerzas en diferentes caminos.

Sepa que podrá concretar todos 
los sueños y las ambiciones. 
Despreocúpese, ya que el ambiente se 
encontrará armonizado para llegar a 
su propósito.

Si quiere estar en armonía con 
usted y los demás, trate de evitar 
la irritabilidad y saque a relucir la 
paciencia. De esta manera, las cosas 
le saldrán mejor.

Prepárese, ya que contará con la Luna 
en su signo y esas ideas que parecían 
sepultadas en el pasado volverán 
para ser incluidas en el presente que 
está viviendo.

Si no quiere que nadie le reclame algo, 
empiece a manejar los tiempos con 
mayor cuidado y responsabilidad. Si 
usted obra bien nadie le reclamará 
nada.

Momento donde deberá ocupar 
su mente en las cosas realmente 
importantes y no en aspectos 
superficiales. Comprenda que no son 
esenciales para su vida.

Transitará una etapa donde tendrá 
que darle la espalda a los problemas, 
de lo contario, se encontrará al borde 
de una crisis de nervios y no podrá ver 
con claridad.

Sepa que se acerca una etapa 
importante en su vida de la que saldrá 
bastante beneficiado. Tome el riesgo 
y permítase guiar por su intuición 
natural.

Prepárese, ya que la vida le reserva 
muchas sorpresas a lo largo del día. 
Manténgase muy alerta y dispuesto a 
vivirlas sin ningún temor, todo saldrá 
bien.
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GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
-2ºc

Mínima 
-3ºc

Mínima 
-3º c

Máxima 
4ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
3º

Máxima 
1ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) rÍO GrANDE                       (02964)

Compra
$96,00

Venta
$101,99

Venta
$0,0663

CLIMA

MEDIFARMA
2964423296
PERITO MORENO 866

SALK
2901424090
SAN MARTIN 931

Compra
$0,0538
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